

Comenzó proceso para convertir ex Hospital San Martín en el Centro de Bienestar para Adultos Mayores de Quillota

La Municipalidad de Quillota y el Servicio de Salud Viña del Mar - Quillota, confirmaron el inicio del proceso para la instalación del Centro de Bienestar para las Personas Mayores y sus Familias, en las dependencias del ex Hospital San Martín de Quillota.

Así lo dieron a conocer tanto el alcalde de Quillota Oscar Calderón, como la directora del Servicio de Salud Viña del Mar - Quillota, Andrea Quiero, quienes se reunieron en el ex centro asistencial quillotano, junto al director del Departamento de Salud Víctor Alvarado Miric y el director médico de las Casas de Acogidas, el doctor Luis Mella.

Anuncio Patrocinado

En la ocasión ambas autoridades, junto a sus equipos de trabajo, sostuvieron una reunión donde analizó en terreno el uso de las instalaciones, para la puesta en marcha del proyecto que impulsa la Municipalidad en beneficio de la población de adultos mayores de la comuna.

“Hoy empezamos a hablar de la implementación del Centro Integral del Adulto Mayor y sus Familias en la comuna de Quillota en la infraestructura del ex hospital San Martín. Nos tiene muy convencidos que estamos aportando en conjunto tanto el Servicio de Salud Viña del Mar - Quillota, como la Municipalidad de Quillota a la política pública de salud en nuestro país. Desde lo local, desde Quillota, somos capaces de hacer un aporte, a ir mejorando siempre el acceso y los servicios en salud que van destinados a nuestras comunidades”, explicó el alcalde Calderón Sánchez.

Comenzó proceso para convertir ex Hospital San Martín en el Centro de Bienestar para Adultos Mayores de Quillota

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



Por su parte, Andrea Quiero Gelmi, directora del Servicio de Salud Viña del Mar- Quillota, dijo que se han logrado acuerdos que permiten hacer cosas por la comunidad.

“Tenemos la preocupación de fortalecer lo público, de fortalecer los distintos servicios y tenemos un área común. Tenemos este espacio en el que también podemos soñar soluciones para nuestra gente y estamos avanzando. Hemos puesto nuestra disposición encima de la mesa y la verdad que tenemos trabajo y tarea que estamos disponibles para compartir. Las políticas públicas en salud están cerca de la gente y también nacen cerca de la gente en los territorios, estamos aquí para hacer que sucedan cosas y podamos llegar con una mejor respuesta a toda nuestra población”.

“Coincidimos con lo concreto, con la posibilidad ya de ocupar algunas de las zonas del edificio propiamente tal, con todo lo que significa, con todas las dificultades también que eso conlleva. Hubo buena voluntad de las partes para ir avanzando y definiendo algunas de las prestaciones, algunos de los servicios que nosotros pudiéramos entregar en esta infraestructura”, indicó Víctor Alvarado, director del Departamento de Salud de la municipalidad de Quillota.

El proyecto Centro de Bienestar para las Personas Mayores y sus Familias tiene como objetivo la instalación de un establecimiento de salud que, con un modelo de gestión y

Comenzó proceso para convertir ex Hospital San Martín en el Centro de Bienestar para Adultos Mayores de Quillota

atención particular, aspira a consolidarse en un eje articulador de políticas públicas y sociales focalizadas a la población mayor.

La idea es garantizar el acceso de las personas mayores a prestaciones y servicios socioculturales y sanitarios ofertados por el Centro de Bienestar y la red comunal.

Gestionar un sistema de cuidados orientado a mantener la autovalencia y otorgar condiciones para el buen morir, además de consolidar y fortalecer los vínculos familiares y comunitarios de las personas mayores, con enfoque territorial e identitario.



Comenzó proceso para convertir ex Hospital San Martín en el Centro de Bienestar para Adultos Mayores de Quillota



y tú, ¿qué opinas?